



Carolina Hernández Hernández

Control de lectura cuarto parcial

Interculturalidad y salud I

1° A

Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de enero del 2022

Niveles de atención de prevención y atención primaria de la salud

Niveles de atención es una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población, el primer nivel de atención es a la población cercana o sea que es el primer contacto, su organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes que pueden ser resultados y resueltas por actividades de promoción a la salud prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación, se caracteriza por establecimientos de baja complejidad como consultorios, policlínicas, centros de salud, el segundo nivel de salud se encuentran los hospitales y establecimientos donde se prescriben varios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstétrico, cirugía general y psiquiatría se encuentran en el segundo nivel.

Aspectos históricos antropológicos de la relación médico-paciente

La relación médico paciente y la medicina también se pueden rastrear y encontrar dicotomías respecto a la visión del hombre enfermo, conocida como la contraposición entre la visión hipocrática y la galénica, lo primero es el objeto de estudio, era el hombre en su totalidad, o su totalidad, planteo una teoría de los humores o la personalidad, y de la reacción global ante alguna enfermedad, en la segunda la enfermedad aparece con un fenómeno autónomo de afectación corporal y con una apertura o terapia concreta, su foco está en contener una enfermedad, es la por la que impulso o impulso el desarrollo de la medicina moderna, dejó a un modelo cosmogónico universal y ecológico de la antigüedad, es la visión galénica dio lugar a una organización de la realidad del ser humano como totalidad hemos viajado al órgano, a la célula y sus diferencias bioquímicas, esto a dado lugar a una falacia dicotomía entre lo físico y lo químico o psíquico, también hemos olvidado la enfermedad es un proceso que presencia de la intervención del otro de la palabra del médico como etiqueta o como señal, lo más importante que debemos saber de la enfermedad, lo que tiene que ver con el paciente y la enfermedad que padece.

Ciclo vital de la vida y la salud humana

Es necesario descubrir las técnicas tanto que se nos dificulta, por eso mismo a veces hay que recurrir a ellos para comprender como el hombre este biológico, puede convertirse en un ser humano, para lograr esto el individuo o la persona debe pasar por un ciclo vital durante el cual se van desarrollando las estructuras psíquicas que permiten la comunicación con su entorno, los caracteres especiales de la personalidad que se encuentran ya definidos en los años, posteriormente implica una evaluación y modificaciones o entegresimienlos hay algunas etapas de crecimiento que llevan a la formación de estructuras, al nacer, cambian paulatinamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pensar en el estado de total protección a algo que lo obliga a adaptarse a los cambios externos para subsistir en sus necesidades y su primer contacto con el mundo que lo circunda, sin embargo, una negación parcial, y moderada de los estímulos, en condición necesaria para el niño empieza a distinguir entre el mundo.

Bibliografías:

Niveles de prevención en salud y contribuciones para la salud

http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153

Ciclo vital de la vida y la salud humana

<https://www.ceieg.chiapas.gob.mx/home/>

Niveles de la atención de prevención y atención primaria de la salud

http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153

